

 **EMPRESAS**

Iberia, Lufthansa y Vueling reclaman 1.000 millones a Aena

(Expansion)

La patronal IATA exige en la Justicia que se saquen los gastos por el Covid de la base para calcular las tasas y pleitea para que se anule el alza aprobada este año por el Consejo de Ministros. Leer

Ferrari inaugura una planta de 200 millones de euros para producir sus próximos modelos

(Expansion)

En el e-building se producirán el Purosangue y el SF90 Stradale a partir de 2025.

El fundador de Anuntis compra dos portales de empleo por 80 millones

(Expansion)

La operación ha sido financiada por el fondo Vitruvian Partners, que irrumpe en el capital de Redarbor, la empresa de David González Castro, con una participación minoritaria relevante.

Ulma crece un 9% y gana 106 millones en su primer año fuera de Mondragón

(Expansion)

Ulma, grupo cooperativo escindido a finales de 2022 de la corporación Mondragón, cerró su primer ejercicio en solitario con un crecimiento del 9%, hasta alcanzar unas ventas de 1.142 millones.

Sánchez se reúne con el presidente de Amazon tras anunciar una inversión de 15.700 millones en España

(El periódico)

El presidente del Gobierno, Pedro Sánchez, se ha reunido este viernes con el presidente de Amazon, Andy Jassy, después de que el pasado 22 de mayo el gigante tecnológico estadounidense anunciase que invertirá 15.700 millones de euros hasta 2033 en sus tres centros de datos en Aragón.

Nomen prevé superar los 41 millones de ventas y cambia su cúpula ejecutiva

(Expansion)

La compañía arrocera dirigida hasta el pasado febrero por Enric Batlle prevé aumentar los ingresos un 5% en el ejercicio 2023-2024 y obtener un beneficio neto aproximado de 500.000 euros.

Persán invierte 80 millones para elevar su producción en Polonia

(Expansion)

La compañía sevillana pasa de producir 300.000 toneladas al año en Polonia a alcanzar las 500.000.



ECONOMÍA

Trabajo multará con hasta 10.000 euros por trabajador a las empresas que incumplan con el recorte de jornada

(Europa Press RSS)

El Ministerio de Trabajo y Economía Social quiere multar con hasta 10.000 euros por trabajador a las empresas que incumplan con el registro horario y la reducción de la jornada semanal máxima a 38,5 horas en 2024 y a 37,5 horas en 2025, según consta en el borrador del anteproyecto de ley para la reducción de la duración máxima de la jornada ordinaria de trabajo al que ha tenido acceso Europa Press.

La pérdida de productividad de la economía española inquieta a la UE

(El Economista)

"La productividad laboral es una debilidad endémica de la economía española". Así de tajante se muestra la Comisión Europea al valorar el rendimiento de la productividad en España, un factor que la sitúa a la cola entre el resto de los países europeos. En un informe publicado como parte de su paquete de primavera, el Ejecutivo comunitario va un paso más allá y alerta de que sectores como la agricultura y la construcción están experimentando un retroceso en esta área.

El Gobierno aprobará el martes la subida salarial del 2,5% para funcionarios de 2024

()

El texto del acuerdo contempla un incremento salarial fijo del 2%, a lo que se sumaría otro 0,5% en función de la evolución de los precios

China subsidió a los fabricantes de coches con 215.000 millones, según cálculos muy conservadores

(Expansion)

Según un informe del Centro de Estudios Estratégicos e Internacionales (CSIS), la mayor parte de las ayudas llegaron en forma de exenciones a impuestos sobre las ventas, descuentos a compradores, financiación en infraestructura o adquisición de los coches por parte de las administraciones.

El consumo de aceite de oliva se redujo un 11% per cápita por la subida de precios durante 2023

(ABC)

La subida de precios del aceite de oliva, de un 54,6% solo durante el año pasado, ha supuesto un trasvase evidente de su consumo hacia sustitutivos más económicos como el aceite de girasol. Es una de las conclusiones que se extrae del 'Informe del consumo alimentario en España 2023', que elabora el Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación, y que a lo largo de sus casi 600 páginas desgana el consumo dentro y fuera del hogar de los residentes españoles.



FINANZAS

Los avales ICO para hipotecas todavía no están disponibles y se retrasarán semanas (ABC)

Los avales del Instituto de Crédito Oficial (ICO) para que jóvenes y familias con menores a cargo puedan acceder a hipotecas de hasta el 100% del valor de la vivienda todavía tendrán que esperar varias semanas más para entrar en funcionamiento. Los bancos aún tienen por desarrollar sus procedimientos internos para la concesión de estas garantías públicas y tiene que ponerse en marcha el sistema tecnológico para conectar a las entidades financieras con el ICO y el Ministerio de Vivienda. El ICO pone a disposición del público toda la información sobre la línea de avales, dotada con 2.500 millones de euros, en su página web. Ahí también incluye todos los bancos que se han sumado a la medida. El siguiente listado muestra las entidades que ya han suscrito el contrato con el ICO y tienen operativa la línea en su red de sucursales, indica la institución.

BBVA y Sabadell tienen un colchón de liquidez de 200.000 millones (Expansion)

El nuevo grupo superaría a CaixaBank por activos líquidos, pero lejos de Santander. Su elevado escudo aleja la necesidad de luchar por los depósitos.

La CNMV admite a trámite la opa de JSS Real Estate (Safra) de 224 M sobre el 100% de Árima ()

JSS ya ha suscrito un contrato de financiación por valor de 225 millones de euros para financiar la contraprestación de la OPA, así como todos los gastos relacionados con la misma

La CNMV podría retrasar la opa de BBVA al Sabadell hasta que Competencia tome una decisión (ABC)

La Comisión Nacional del Mercado de Valores (CNMV) podría dejar en pausa la aprobación del folleto de la opa de BBVA sobre Banco Sabadell hasta que se reciba el veredicto de la Comisión Nacional de los Mercados y la Competencia (CNMC) . Así lo ha deslizado Rodrigo Buenaventura, presidente del supervisor bursátil, en el curso de economía organizado por la APIE en la Universidad Menéndez Pelayo de Santander con el patrocinio del BBVA, aunque ha matizado que también tienen la posibilidad teórica de dar su OK sin que haya llegado la decisión de Competencia.

Fuente Norbolsa

Este documento ha sido preparado por NORBOLSA, S.V. utilizando fuentes de información consideradas fiables. Sin embargo, no se garantiza la exactitud ni el carácter completo de la información y de las opiniones recogidas en el mismo, ni se asume responsabilidad alguna al respecto. Tanto la información como las opiniones contenidas en el presente documento se encuentran sujetas a cambios sin necesidad de notificación alguna. Prohibida la reproducción y/o distribución total o parcial y por cualquier medio.

Por favor, consulte el aviso legal en : https://broker.norbolsa.com/avisos/aviso_legal_es.pdf